
 

 

 

 

 

 

 

 

あなたの笑顔に会いたくて！   

           ２０２１年１１月２８日（日）、いつものように幕が開き第１５回ＮＰＯ法人ＳＯＮ 

愛媛・松山湯築ライオンズクラブボウリング競技会が開かれました。“いつものように 

幕が開き”とは、ちあきなおみさん（昭和の歌手）の「喝采」という歌詞ですが、今年も 

あたりまえのように恒例の企画が実現し、アスリートの笑顔に出会えたことは大きな喜び 

でした。この間、新型コロナウイルスの感染拡大でプログラムを休止せざるをえなかった 

期間があっただけに、久々に会ったアスリート達の成長ぶりには頼もしさを感じました。 

  愛媛ボウリング競技会の開催にあたっては、１５年にわたって物心両面のご支援をいただいてきた松山湯築 

ライオンズクラブ様に改めて感謝の意を表します。先日、ライオンズクラブ広報委員長のＫさんからインタ 

ビューの申し入れがあり、理事長が対応させてもらいました。その準備過程でスペシャルオリンピックス 

（ＳＯ）の理念や、ＳＯＮ・愛媛の歩みと今日的課題などについて再考する機会を得ました。そこで私たちの 

活動の２０年をふりかえりながら、ＳＯへの個人的思いを記すことにしましょう。 

 まず、「アスリート」にスポーツ活動を通じて自立と社会参加の促進をめざすスペシャルオリンピックスの 

目的は、日常的なプログラムの継続的な機会提供を行います。２０２０年に発行された『ＳＯＮ２５周年誌』 

によると、ＳＯの使命は、「①アスリートの健康・体力増進、②スポーツ技術の向上・競技経験、③自立への 

意識と自信、④地域との交流、⑤共生」にあります。換言すれば、「スポーツのトレーニングと競技に参加す 

ることが、知的障がいのあるアスリートにとって身体的、知的、社会的、そして精神的に効果があると信じて 

います。また、家庭の絆や地域社会への効果も期待しています。アスリートたちの活動への関与や見学を通し 

て知的障がいのある人たちへの理解が進みます。」（Ｐ.７）と指摘されています。  

  次に、２０周年を迎えるＳＯＮ・愛媛の確かな歩みについては、『つながれ ひろがれ 共に育とう ＳＯ 

Ｎ・愛媛』（２０１２年）という１０周年記念誌などを参照していくつか確認できました。 

   ２００２年 ＳＯＮ・愛媛創立総会（高橋敬輔会長、下田正会長２００４年） 

    ２０１２年 ＳＯＮ・愛媛 ＮＰＯ法人としてのスタート（立川百恵理事長） 

  年表には、松山・東温、今治、西条、新居浜ブランチの設立と活動状況などが記録されています。その活動 

を支えるファミリー、ボランティア、コーチの学習・研修がいかに大切か。事務局スタッフの地道なサポート 

も忘れてはなりません。 

  そして課題としては、①南予にブランチの設立を含む、アスリートをどう広げるか、②活動を支えるスタッ 

フをどうつなげていくか、③地域に支援の輪をどう広げていくかなどがあります。今後、運営委員会や理事会 

で議論を重ね、総会でさらに深めていただきたいと願っております。    【 理事長  山本万喜雄 】 
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であり、本来の城跡は今よりも広範囲でした。街中に今も残る当時の今

面影をめぐり、悠久の今治城の記憶をたどるウォーキングでした。
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式典では内容が予定より縮小になりました。各団体が付けた小さなランタンの火からロウソクで火を移し大

きなランタンに集めました。今まで経験したことないマスコミや報道の人達がいっぱいいて緊張しました。

わたしは式典後にテレビ局の取材を受けました。色々質問をされましたが
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愛媛県手をつなぐ育成会会長表彰
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 １１月１４日（日）に愛アスリートクラブ主催のミライアスリート記録会

から１４名のアスリートが参加しました。

声を出しての応援・集団での応援は禁止でした。コロナ禍でいろいろな競技会・大会が中止になる中で他の

アスリートと走れる喜びを感じながらどのアスリートたちも頑張っていました。自己ベストを更新したアス

リートもいました。観戦するファミリーたちも自然と拍手も大きくなっていました。
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アスリートと走れる喜びを感じながらどのアスリートたちも頑張っていました。自己ベストを更新したアス

リートもいました。観戦するファミリーたちも自然と拍手も大きくなっていました。

                          

・ミライアスリート記録会に参加して良かった

また、このような記録会や大会に参加したいです。

記録会関係者の皆様、アスリート・ファミリーの

皆様、お疲れさまでした。ありがとうございました。

【 星加 

『ミライアスリート記録会

１１月１４日（日）に愛アスリートクラブ主催のミライアスリート記録会

から１４名のアスリートが参加しました。 十分な感染予防策を講じての開催で、応援はすべて拍手のみで、

声を出しての応援・集団での応援は禁止でした。コロナ禍でいろいろな競技会・大会が中止になる中で他の

アスリートと走れる喜びを感じながらどのアスリートたちも頑張っていました。自己ベストを更新したアス

リートもいました。観戦するファミリーたちも自然と拍手も大きくなっていました。

                          

・４００ｍと８００ｍと４００ｍ×４リレーに

参加しました。その前の記録会の時よりも早く

走れたのでうれしかったです。でも愛アスリー

トの人たちはもっと速くてびっくりしました。

練習して、次は対抗できるようになりたいと思

います。

                  

・ミライアスリート記録会に参加して良かった

また、このような記録会や大会に参加したいです。

記録会関係者の皆様、アスリート・ファミリーの

皆様、お疲れさまでした。ありがとうございました。

 成一郎さん

『ミライアスリート記録会  

１１月１４日（日）に愛アスリートクラブ主催のミライアスリート記録会

十分な感染予防策を講じての開催で、応援はすべて拍手のみで、

声を出しての応援・集団での応援は禁止でした。コロナ禍でいろいろな競技会・大会が中止になる中で他の

アスリートと走れる喜びを感じながらどのアスリートたちも頑張っていました。自己ベストを更新したアス

リートもいました。観戦するファミリーたちも自然と拍手も大きくなっていました。

                          

 
－３－

４００ｍと８００ｍと４００ｍ×４リレーに

参加しました。その前の記録会の時よりも早く

走れたのでうれしかったです。でも愛アスリー

トの人たちはもっと速くてびっくりしました。

練習して、次は対抗できるようになりたいと思

います。   

                  

・ミライアスリート記録会に参加して良かった 

また、このような記録会や大会に参加したいです。 

記録会関係者の皆様、アスリート・ファミリーの 

皆様、お疲れさまでした。ありがとうございました。    

成一郎さん 】 

『ミライアスリート記録会』に参加しまし

１１月１４日（日）に愛アスリートクラブ主催のミライアスリート記録会

十分な感染予防策を講じての開催で、応援はすべて拍手のみで、

声を出しての応援・集団での応援は禁止でした。コロナ禍でいろいろな競技会・大会が中止になる中で他の

アスリートと走れる喜びを感じながらどのアスリートたちも頑張っていました。自己ベストを更新したアス

リートもいました。観戦するファミリーたちも自然と拍手も大きくなっていました。

                                 

 
－ 

４００ｍと８００ｍと４００ｍ×４リレーに

参加しました。その前の記録会の時よりも早く

走れたのでうれしかったです。でも愛アスリー

トの人たちはもっと速くてびっくりしました。

練習して、次は対抗できるようになりたいと思

       【

                  

』に参加しまし

・久しぶりの記録会、僕は

４００ｍ、

がんばり、楽しめた一日でした。また次も

記録会があったら再び挑戦してみたいです。

         

 

１１月１４日（日）に愛アスリートクラブ主催のミライアスリート記録会(交流練習会

十分な感染予防策を講じての開催で、応援はすべて拍手のみで、

声を出しての応援・集団での応援は禁止でした。コロナ禍でいろいろな競技会・大会が中止になる中で他の

アスリートと走れる喜びを感じながらどのアスリートたちも頑張っていました。自己ベストを更新したアス

リートもいました。観戦するファミリーたちも自然と拍手も大きくなっていました。

         

４００ｍと８００ｍと４００ｍ×４リレーに

参加しました。その前の記録会の時よりも早く

走れたのでうれしかったです。でも愛アスリー

トの人たちはもっと速くてびっくりしました。

練習して、次は対抗できるようになりたいと思

  【 田坂 亘祐さん

                  

』に参加しました! 

久しぶりの記録会、僕は

、そして４００ｍ×４リレーを

がんばり、楽しめた一日でした。また次も

記録会があったら再び挑戦してみたいです。

     【

交流練習会)に西条ブランチ

十分な感染予防策を講じての開催で、応援はすべて拍手のみで、

声を出しての応援・集団での応援は禁止でした。コロナ禍でいろいろな競技会・大会が中止になる中で他の

アスリートと走れる喜びを感じながらどのアスリートたちも頑張っていました。自己ベストを更新したアス

リートもいました。観戦するファミリーたちも自然と拍手も大きくなっていました。 

    【 西条ブランチ

４００ｍと８００ｍと４００ｍ×４リレーに

参加しました。その前の記録会の時よりも早く

走れたのでうれしかったです。でも愛アスリー

トの人たちはもっと速くてびっくりしました。

練習して、次は対抗できるようになりたいと思

亘祐さん 】

                   

久しぶりの記録会、僕は１,５００

そして４００ｍ×４リレーを

がんばり、楽しめた一日でした。また次も

記録会があったら再び挑戦してみたいです。

【 玉井 智也さん

に西条ブランチ

十分な感染予防策を講じての開催で、応援はすべて拍手のみで、

声を出しての応援・集団での応援は禁止でした。コロナ禍でいろいろな競技会・大会が中止になる中で他の

アスリートと走れる喜びを感じながらどのアスリートたちも頑張っていました。自己ベストを更新したアス

西条ブランチ

４００ｍと８００ｍと４００ｍ×４リレーに

参加しました。その前の記録会の時よりも早く

走れたのでうれしかったです。でも愛アスリー

トの人たちはもっと速くてびっくりしました。 

練習して、次は対抗できるようになりたいと思

】 

５００ｍと、

そして４００ｍ×４リレーを 

がんばり、楽しめた一日でした。また次も

記録会があったら再び挑戦してみたいです。

智也さん 

澄
ん
だ
青
空
の
中 

開
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さ
れ
ま
し
た
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に西条ブランチ 

十分な感染予防策を講じての開催で、応援はすべて拍手のみで、 

声を出しての応援・集団での応援は禁止でした。コロナ禍でいろいろな競技会・大会が中止になる中で他の 

アスリートと走れる喜びを感じながらどのアスリートたちも頑張っていました。自己ベストを更新したアス 

西条ブランチ 】 

ｍと、 

がんばり、楽しめた一日でした。また次も 

記録会があったら再び挑戦してみたいです。 

 】 

秋
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  １１月２１日

 アスリート

 

 

 

 

 

 

 

・オンラインマラソンの２か月間、雨の日

は１０キロ～１５キロ毎日走っていました。

に開催されるようになり、今は愛媛マラソンに

向けて頑張って

 

        

   

１１月２１日

アスリートは

・オンラインマラソンの２か月間、雨の日

は１０キロ～１５キロ毎日走っていました。

今年は愛媛駅伝や色んなマラソン大会も徐々

に開催されるようになり、今は愛媛マラソンに

向けて頑張って

オンラインマラソンに

 

・田坂さんおめでとうございます

の皆さんお疲れ様でした。

お疲れ様でした。

        

１１月２１日（日）道後身障者センターで記録会

はプログラムが少ない中

・オンラインマラソンの２か月間、雨の日

は１０キロ～１５キロ毎日走っていました。

今年は愛媛駅伝や色んなマラソン大会も徐々

に開催されるようになり、今は愛媛マラソンに

向けて頑張っています。

  

オンラインマラソンに

参加しました

 

オンラインマラソン２０２１

西条ブランチ田坂亘祐さん

・田坂さんおめでとうございます

の皆さんお疲れ様でした。

お疲れ様でした。 

バドミントン記録会

 

（日）道後身障者センターで記録会

プログラムが少ない中

・オンラインマラソンの２か月間、雨の日

は１０キロ～１５キロ毎日走っていました。

今年は愛媛駅伝や色んなマラソン大会も徐々

に開催されるようになり、今は愛媛マラソンに

。   

  【 村上 

オンラインマラソンに

参加しました

オンラインマラソン２０２１

ＳＯアスリート

西条ブランチ田坂亘祐さん

・田坂さんおめでとうございます

の皆さんお疲れ様でした。 【 

バドミントン記録会

（日）道後身障者センターで記録会

プログラムが少ない中、真剣にプレイしていました。良い記録が出そうです。

・オンラインマラソンの２か月間、雨の日以外

は１０キロ～１５キロ毎日走っていました。

今年は愛媛駅伝や色んなマラソン大会も徐々

に開催されるようになり、今は愛媛マラソンに

 裕樹さん

オンラインマラソンに 

参加しました! 

オンラインマラソン２０２１

ＳＯアスリート

西条ブランチ田坂亘祐さん

・田坂さんおめでとうございます!!西条ブランチ

 事務局員より

バドミントン記録会! 

 

（日）道後身障者センターで記録会をしました。

真剣にプレイしていました。良い記録が出そうです。

 

以外

は１０キロ～１５キロ毎日走っていました。 

今年は愛媛駅伝や色んなマラソン大会も徐々

に開催されるようになり、今は愛媛マラソンに

裕樹さん 】 

オンラインマラソン２０２１ カテゴリー別ランキング

ＳＯアスリート(男性)８位入賞！！

西条ブランチ田坂亘祐さん   

西条ブランチ

事務局員より 】 

－４－

 

をしました。 

真剣にプレイしていました。良い記録が出そうです。

【 松山・東温ブランチ

カテゴリー別ランキング

８位入賞！！

   走行距離 

・毎日２０㎞近く走り最長３５㎞走る時も

ありました。オンラインマラソン開催を一番

楽しみに上位入賞を狙っていただけに嬉しさ

も倍増!? 愛媛マラソンにも出場します。

（Ｔシャツのサイズがちょっと大きくて…）

          

－ 

真剣にプレイしていました。良い記録が出そうです。

松山・東温ブランチ

カテゴリー別ランキング

８位入賞！！  

 ８３６.

２か月間の努力の証

・毎日２０㎞近く走り最長３５㎞走る時も

ありました。オンラインマラソン開催を一番

楽しみに上位入賞を狙っていただけに嬉しさ

愛媛マラソンにも出場します。

シャツのサイズがちょっと大きくて…）

          

真剣にプレイしていました。良い記録が出そうです。

松山・東温ブランチ  

・オンラインマラソン・ハ

イライトムービーに写真が

載っています

これはその時の賞品で

す！！ 

カテゴリー別ランキング  

.６１㎞ 

２か月間の努力の証 

・毎日２０㎞近く走り最長３５㎞走る時も

ありました。オンラインマラソン開催を一番

楽しみに上位入賞を狙っていただけに嬉しさ

愛媛マラソンにも出場します。

シャツのサイズがちょっと大きくて…）

          【 田坂 

真剣にプレイしていました。良い記録が出そうです。 

  末松さん

・オンラインマラソン・ハ

イライトムービーに写真が

載っています!!（＾＾）！

これはその時の賞品で

 

・毎日２０㎞近く走り最長３５㎞走る時も 

ありました。オンラインマラソン開催を一番

楽しみに上位入賞を狙っていただけに嬉しさ

愛媛マラソンにも出場します。 

シャツのサイズがちょっと大きくて…）

 亘祐さん 

さん 】 

・オンラインマラソン・ハ

イライトムービーに写真が

（＾＾）！ 

これはその時の賞品で

 

ありました。オンラインマラソン開催を一番 

楽しみに上位入賞を狙っていただけに嬉しさ 

 

シャツのサイズがちょっと大きくて…） 

 】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２８

ブボウリング競技会

ラムの回数

      

第１５

   

 

１１月２８日（日）

ブボウリング競技会が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログ

ラムの回数が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

                         

第１５回  

   松山湯築ライオンズクラブ

 

・まずは無事開催出来てよかったです。

コロナ禍では準備も気を使われたと思いますが、スタッフ

の皆さまのご尽力に感謝いたします。

つけてくださりありがとうございます。

・ボウリング競技会、もう１５回になるんですね

 

をいただいて大上事務局長と打ち合わせに行ったのが

いこの間のことのようです。

ンズクラブ様に

 

日（日）松山中央ボウルで、

が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログ

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

                   

  ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

松山湯築ライオンズクラブ

・まずは無事開催出来てよかったです。

コロナ禍では準備も気を使われたと思いますが、スタッフ

の皆さまのご尽力に感謝いたします。

松山湯築ライオンズクラブの方にも毎年沢山応援に駆け

つけてくださりありがとうございます。

・ボウリング競技会、もう１５回になるんですね

 初めて松山湯築ライオンズ

をいただいて大上事務局長と打ち合わせに行ったのが

いこの間のことのようです。

１５年間ずっと変わらず応援して下さる松山湯築ライオ

ンズクラブ様に

 

松山中央ボウルで、第１５

が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログ

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

                   

ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

松山湯築ライオンズクラブ

・まずは無事開催出来てよかったです。

コロナ禍では準備も気を使われたと思いますが、スタッフ

の皆さまのご尽力に感謝いたします。

松山湯築ライオンズクラブの方にも毎年沢山応援に駆け

つけてくださりありがとうございます。

・ボウリング競技会、もう１５回になるんですね

初めて松山湯築ライオンズ

をいただいて大上事務局長と打ち合わせに行ったのが

いこの間のことのようです。

１５年間ずっと変わらず応援して下さる松山湯築ライオ

ンズクラブ様に感謝です

 

 

第１５回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築

が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログ

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

                   

ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

松山湯築ライオンズクラブボウリング競技会

・まずは無事開催出来てよかったです。

コロナ禍では準備も気を使われたと思いますが、スタッフ

の皆さまのご尽力に感謝いたします。

松山湯築ライオンズクラブの方にも毎年沢山応援に駆け

つけてくださりありがとうございます。

【

・ボウリング競技会、もう１５回になるんですね

初めて松山湯築ライオンズクラブ様

をいただいて大上事務局長と打ち合わせに行ったのが

いこの間のことのようです。 

１５年間ずっと変わらず応援して下さる松山湯築ライオ

感謝です!!     【

－５－

回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築

が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログ

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

                     【 松山

ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

ボウリング競技会

・まずは無事開催出来てよかったです。 

コロナ禍では準備も気を使われたと思いますが、スタッフ

の皆さまのご尽力に感謝いたします。 

松山湯築ライオンズクラブの方にも毎年沢山応援に駆け

つけてくださりありがとうございます。    

【 杉本 太一理事

・ボウリング競技会、もう１５回になるんですね

クラブ様からご協力のお話し

をいただいて大上事務局長と打ち合わせに行ったのが

１５年間ずっと変わらず応援して下さる松山湯築ライオ

【 澤田 公子理事

－ 

回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築

が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログ

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをしてい

松山・東温ブランチ

ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

ボウリング競技会開催! 

コロナ禍では準備も気を使われたと思いますが、スタッフ

松山湯築ライオンズクラブの方にも毎年沢山応援に駆け

 

太一理事 】

・ボウリング競技会、もう１５回になるんですね!! 

からご協力のお話し

をいただいて大上事務局長と打ち合わせに行ったのが、つ

１５年間ずっと変わらず応援して下さる松山湯築ライオ

公子理事 】

回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築ライオンズクラ

が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログ

いました。 

・東温ブランチ 末松

ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛   

コロナ禍では準備も気を使われたと思いますが、スタッフ

松山湯築ライオンズクラブの方にも毎年沢山応援に駆け

】 

からご協力のお話し

、つ

１５年間ずっと変わらず応援して下さる松山湯築ライオ

】 

ライオンズクラ

が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログ

 

末松さん 

ライオンズクラ

が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログ

 】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・コロナ感染も落ち着いて

なり、ＳＯの活動が安心して楽しめ

嬉しいです。

本人は個人的に休日にボウリングの練習に行ったりして

がんばってい

ほしいですね。

・来年は広島になぐり込みぃ♡

    

  

・コロナ感染も落ち着いて

なり、ＳＯの活動が安心して楽しめ

嬉しいです。

本人は個人的に休日にボウリングの練習に行ったりして

がんばってい

ほしいですね。

・来年は広島になぐり込みぃ♡

・コロナ感染も落ち着いて

なり、ＳＯの活動が安心して楽しめ

嬉しいです。 

本人は個人的に休日にボウリングの練習に行ったりして

がんばっているので、今後いつか国際大会などにも参加して

ほしいですね。   【

・来年は広島になぐり込みぃ♡

・コロナ感染も落ち着いてきて少しずつ社会の活動も活発に

なり、ＳＯの活動が安心して楽しめ

本人は個人的に休日にボウリングの練習に行ったりして

るので、今後いつか国際大会などにも参加して

【 ファミリー

・来年は広島になぐり込みぃ♡   

きて少しずつ社会の活動も活発に

なり、ＳＯの活動が安心して楽しめる日が近づいている事が

本人は個人的に休日にボウリングの練習に行ったりして

るので、今後いつか国際大会などにも参加して

ファミリー 時岡 

    【 きつつきさん

・今年も大会が出来て良かったです。

中四国で集まれたらいいですね。

・いつも笑顔のプレーを見せていただき、コロナとか大変な時だから

こそ、この笑顔の大切さをかんじております。

 

きて少しずつ社会の活動も活発に

る日が近づいている事が

本人は個人的に休日にボウリングの練習に行ったりして

るので、今後いつか国際大会などにも参加して

 美恵さん 

きつつきさん 

・今年も大会が出来て良かったです。

中四国で集まれたらいいですね。

【

・いつも笑顔のプレーを見せていただき、コロナとか大変な時だから

こそ、この笑顔の大切さをかんじております。

【松山湯築ライオンズ

－６－ 

・松山湯築ライオンズクラブ様

ありがとうございます。

 ２０２２年は、中四国地域のアスリートと

しながら

 ＳＯＮ夏季ナショナルゲーム・広島

                               

 

きて少しずつ社会の活動も活発に

る日が近づいている事が

本人は個人的に休日にボウリングの練習に行ったりして

るので、今後いつか国際大会などにも参加して

 】 

 】 

・今年も大会が出来て良かったです。

中四国で集まれたらいいですね。

【松山湯築ライオンズ

・いつも笑顔のプレーを見せていただき、コロナとか大変な時だから

こそ、この笑顔の大切さをかんじております。

松山湯築ライオンズ

 

・松山湯築ライオンズクラブ様

ありがとうございます。

２０２２年は、中四国地域のアスリートと

しながらボウリング競技会ができるといいですね

ＳＯＮ夏季ナショナルゲーム・広島

                               

・今年も大会が出来て良かったです。 

中四国で集まれたらいいですね。 

松山湯築ライオンズクラブ

・いつも笑顔のプレーを見せていただき、コロナとか大変な時だから

こそ、この笑顔の大切さをかんじております。

松山湯築ライオンズクラブ

・松山湯築ライオンズクラブ様

ありがとうございます。 

２０２２年は、中四国地域のアスリートと

ボウリング競技会ができるといいですね

ＳＯＮ夏季ナショナルゲーム・広島

                               

クラブ 田所

・いつも笑顔のプレーを見せていただき、コロナとか大変な時だから

こそ、この笑顔の大切さをかんじております。 

クラブ 三根生

・松山湯築ライオンズクラブ様、毎年応援してくださり

２０２２年は、中四国地域のアスリートと

ボウリング競技会ができるといいですね

ＳＯＮ夏季ナショナルゲーム・広島!!楽しみです

                               【 事務局員より

田所 哲郎さん

・いつも笑顔のプレーを見せていただき、コロナとか大変な時だから

三根生 哲太さん

、毎年応援してくださり

２０２２年は、中四国地域のアスリートと笑顔で交流を

ボウリング競技会ができるといいですね。 

楽しみです。 

事務局員より 

哲郎さん】 

・いつも笑顔のプレーを見せていただき、コロナとか大変な時だから

哲太さん】 

、毎年応援してくださり 

交流を

 

 】 



 

コロナにより実施場所の閉館及び組織の自粛により、活動が

制限されてきました。

今年度は感染対策を取りながらプログラムとして行うように

してきました。

参加者把握の必要性から、ユニファイド形式で行っていた

バドミントンを中止し

対策を取りました。

活動しづらい日々が続きましたが、やっと定期的に

活動できるようになりそうです。

アスリートは久しぶりの記録会に戸惑いながらも真剣

そのものです。その後、お楽しみのプレゼント交換の

サンキューパーティー

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナにより実施場所の閉館及び組織の自粛により、活動が

制限されてきました。

今年度は感染対策を取りながらプログラムとして行うように

してきました。

参加者把握の必要性から、ユニファイド形式で行っていた

バドミントンを中止し

対策を取りました。

活動しづらい日々が続きましたが、やっと定期的に

活動できるようになりそうです。

アスリートは久しぶりの記録会に戸惑いながらも真剣

そのものです。その後、お楽しみのプレゼント交換の

サンキューパーティー

               

 

 

 

 

 

佐々木玲奈さん作品

 

  

コロナにより実施場所の閉館及び組織の自粛により、活動が

制限されてきました。 

今年度は感染対策を取りながらプログラムとして行うように

してきました。 

参加者把握の必要性から、ユニファイド形式で行っていた

バドミントンを中止し、

対策を取りました。 

活動しづらい日々が続きましたが、やっと定期的に

活動できるようになりそうです。

アスリートは久しぶりの記録会に戸惑いながらも真剣

そのものです。その後、お楽しみのプレゼント交換の

サンキューパーティーを行いました

               

佐々木玲奈さん作品

 

記録会とサンキューパーティー

コロナにより実施場所の閉館及び組織の自粛により、活動が

今年度は感染対策を取りながらプログラムとして行うように

参加者把握の必要性から、ユニファイド形式で行っていた

、プログラムとして行うようにして感染

活動しづらい日々が続きましたが、やっと定期的に

活動できるようになりそうです。 

アスリートは久しぶりの記録会に戸惑いながらも真剣

そのものです。その後、お楽しみのプレゼント交換の

を行いました❣

               【 

佐々木玲奈さん作品 

記録会とサンキューパーティー

コロナにより実施場所の閉館及び組織の自粛により、活動が

今年度は感染対策を取りながらプログラムとして行うように

参加者把握の必要性から、ユニファイド形式で行っていた

プログラムとして行うようにして感染

活動しづらい日々が続きましたが、やっと定期的に

 

アスリートは久しぶりの記録会に戸惑いながらも真剣

そのものです。その後、お楽しみのプレゼント交換の

❣      

 新居浜ブランチ

記録会とサンキューパーティー
 

コロナにより実施場所の閉館及び組織の自粛により、活動が

今年度は感染対策を取りながらプログラムとして行うように

参加者把握の必要性から、ユニファイド形式で行っていた

プログラムとして行うようにして感染

活動しづらい日々が続きましたが、やっと定期的に 

アスリートは久しぶりの記録会に戸惑いながらも真剣 

そのものです。その後、お楽しみのプレゼント交換の 

 

新居浜ブランチ 】 

 

記録会とサンキューパーティー!           

－７－ 

コロナにより実施場所の閉館及び組織の自粛により、活動が 

今年度は感染対策を取りながらプログラムとして行うように 

参加者把握の必要性から、ユニファイド形式で行っていた 

プログラムとして行うようにして感染 

 

 

           

 

           

競技会に参加しました

・１０月１７日

われた障がい者フライング

ディスク競技会の様子で

す。

           １２月１９日

フライングディスク

競技会に参加しました

・１０月１７日

われた障がい者フライング

ディスク競技会の様子で

す。 【 今治ブランチ

 

１２月１９日（日）

フライングディスク

競技会に参加しました

・１０月１７日（日）に行

われた障がい者フライング

ディスク競技会の様子で

今治ブランチ

 

 

 

 

（日） 

フライングディスク 

競技会に参加しました! 

に行

われた障がい者フライング

ディスク競技会の様子で

今治ブランチ 】 
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２０

相原佐奈江

浅井則生

和泉久美子

小倉ゆき

賀原若菜

木原明美

佐伯都

柴田徳子

須山広周

高岡令子

武田正直

玉井孝明

仲神繁秋

萩原貴美

浜原道由

福桝正

松下里美

水崎圭二

森内雅子

吉井章雄

渡辺文喜

２０２１年ニュースレター賛助会員名簿

株式会社石原自動車教習所

株式会社ファースト

 伯方塩業株式会社

三浦工業株式会社

有限会社アート環境企画

２０２１年ご寄付をいただきありがとうございました。

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 ※ 

 行 ＮＰＯ法人

   〒７９０－０９６７

      松山市拓川町３番

      TEL・

      メールアドレス

        ＳＯＮ

２０２１年

相原佐奈江  

浅井則生   

和泉久美子  

小倉ゆき   

賀原若菜   

木原明美   

佐伯都        

柴田徳子      

須山広周      

高岡令子      

武田正直      

玉井孝明      

仲神繁秋      

萩原貴美      

浜原道由      

福桝正        

松下里美      

水崎圭二      

森内雅子      

吉井章雄      

渡辺文喜      

２０２１年ニュースレター賛助会員名簿

株式会社石原自動車教習所

株式会社ファースト

伯方塩業株式会社

三浦工業株式会社

有限会社アート環境企画

２０２１年ご寄付をいただきありがとうございました。

落合操 

 このニューレターの印刷は、富士フイルムＢ

ＮＰＯ法人 スペシャルオリンピックス日本・愛媛

〒７９０－０９６７

松山市拓川町３番

・FAX ０８９－９４１－５６３０

メールアドレス

ＳＯＮ・愛媛 ＨＰ

年ニュースレター賛助会員名簿

  相原翔    

   池田和弘

  伊藤真利子

   越智和代

   賀原祥枝

   公原泰夫

        佐々木章公

      秀野光江

      角倉正雄

      高木悦野

      田坂栄二

      田村千代子

      中川隆幸

      萩原寛   

      東奈々   

        福桝恵    

      松田佳彦

      御手洗明

      森実保    

      横井直美

      渡部房子

２０２１年ニュースレター賛助会員名簿

株式会社石原自動車教習所

株式会社ファースト  

伯方塩業株式会社       

三浦工業株式会社   

有限会社アート環境企画

２０２１年ご寄付をいただきありがとうございました。

     原田慎二

このニューレターの印刷は、富士フイルムＢ

スペシャルオリンピックス日本・愛媛

〒７９０－０９６７ 

松山市拓川町３番４４号 

０８９－９４１－５６３０

メールアドレス ： son_ehime@son.or.jp

ＨＰ:  http://www.son

ニュースレター賛助会員名簿

    青野毅

池田和弘   池田佐智子

伊藤真利子  伊藤雄二

越智和代   落合操

賀原祥枝   亀田均

公原泰夫   工藤美奈子

佐々木章公  佐々木貴裕

秀野光江    白石敦彦

角倉正雄   仙波康司

高木悦野    高木悠

田坂栄二   田坂有祐

田村千代子   土居則行

中川隆幸   中川真奈美

     橋田貴光

     日野和幸

    藤田いづみ

松田佳彦    松田玲瑠

御手洗明   村上潤二

    森平純子

横井直美   吉丸美恵香

渡部房子     渡部正之

２０２１年ニュースレター賛助会員名簿

株式会社石原自動車教習所    株式会社伊予銀行

           株式会社レデイ薬局

       社会福祉法人日野学園

      株式会社

有限会社アート環境企画 

２０２１年ご寄付をいただきありがとうございました。

原田慎二 

このニューレターの印刷は、富士フイルムＢ

スペシャルオリンピックス日本・愛媛

 日野学園内

０８９－９４１－５６３０

son_ehime@son.or.jp

:  http://www.son-

ニュースレター賛助会員名簿

青野毅    赤尾さとみ

池田佐智子   石川章代

伊藤雄二   井上博

落合操    梶原隆司

亀田均      河本修三

工藤美奈子  久米智子

佐々木貴裕  佐々木有希子

白石敦彦   白石美奈子

仙波康司    仙波節子

高木悠    高木弘子

田坂有祐    田中小百合

土居則行    時岡洋佑

中川真奈美   長

橋田貴光    橋本治子

日野和幸     日野眞理

藤田いづみ   星加智也

松田玲瑠     松本友子

村上潤二    村上卓也

森平純子    矢野信子

吉丸美恵香   龍門壮太

渡部正之     和田麻喜

２０２１年ニュースレター賛助会員名簿

株式会社伊予銀行

株式会社レデイ薬局

社会福祉法人日野学園

株式会社松山ステージサービス

２０２１年ご寄付をいただきありがとうございました。

このニューレターの印刷は、富士フイルムＢ

スペシャルオリンピックス日本・愛媛

日野学園内 

０８９－９４１－５６３０ 

son_ehime@son.or.jp 

-e.com 

ニュースレター賛助会員名簿（個人のみなさま

赤尾さとみ  

石川章代   

井上博   

梶原隆司   

河本修三  

久米智子   

佐々木有希子

白石美奈子  

仙波節子  

高木弘子  

田中小百合  

時岡洋佑   

長野一朗   

橋本治子   

日野眞理   

星加智也   

松本友子   

村上卓也   

矢野信子   

龍門壮太  

和田麻喜   

２０２１年ニュースレター賛助会員名簿（企業・団体のみなさ

株式会社伊予銀行     

株式会社レデイ薬局   

社会福祉法人日野学園     不二印刷株式会社

松山ステージサービス

２０２１年ご寄付をいただきありがとうございました。

このニューレターの印刷は、富士フイルムＢＩ愛媛

－８－ 

スペシャルオリンピックス日本・愛媛 

個人のみなさま

  秋山一郎

   一色環   

     大野順一

   加藤真弓

    苅田欣也

   栗田弥和

佐々木有希子 塩﨑晃英

  末松茂  

    曽我部冬子

    高木正敏

  田中博    

   時岡美恵

   永易信正

   橋本舞    

    福島隆広

   本庄菊子

   真鍋秀美

   村上千恵美

   山内真二

    龍門洋美

       

・団体のみなさ

      風早集会所

    コカ・コーラボトラーズジャパン株式会社

不二印刷株式会社

松山ステージサービス  株式会社えひめ保健企画

２０２１年ご寄付をいただきありがとうございました。 

皆さまありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

コロナ禍も落ち着き活動できるように

なることを願っています。

これからも、応援を

よろしくお願い致します。

    

愛媛株式会社

 

個人のみなさま）２０２１年

秋山一郎    浅井栄二

     石丸妙子

大野順一    大西環

加藤真弓    金本健次

苅田欣也    河北万里

栗田弥和   栗田猛司

塩﨑晃英   塩﨑喜代子

     末松ひとみ

曽我部冬子  高岡孝一

高木正敏    髙橋猛

    田中真澄

時岡美恵    戸田幸

永易信正   難波江千春

    ハトの会

福島隆広     福島久子

本庄菊子   松浦侯子

真鍋秀美   真鍋優斗

村上千恵美  村上文子

山内真二   山田広子

龍門洋美    渡邊一彦

・団体のみなさま） 

風早集会所     

コカ・コーラボトラーズジャパン株式会社

不二印刷株式会社   

株式会社えひめ保健企画

    

皆さまありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

コロナ禍も落ち着き活動できるように

なることを願っています。

これからも、応援を

よろしくお願い致します。

    【 

株式会社様にご協力いただいています。

２０２１年１２月３１

浅井栄二   

石丸妙子    

大西環    

金本健次   

河北万里   

栗田猛司    

塩﨑喜代子   

末松ひとみ    

高岡孝一     

髙橋猛     

田中真澄   

戸田幸    

難波江千春  

ハトの会   

福島久子     

松浦侯子   

真鍋優斗   

村上文子   

山田広子   

渡邊一彦   

 

  株式会社小倉葬祭社

コカ・コーラボトラーズジャパン株式会社

     今治ボウリング協会

株式会社えひめ保健企画    

皆さまありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

コロナ禍も落ち着き活動できるように

なることを願っています。

これからも、応援を 

よろしくお願い致します。

 事務局 】

様にご協力いただいています。

１２月３１日現在

   浅井重喜   

 石丸信子   

    大西博子    

   賀原忠道   

   河島淳子    

 合田幸広   

  篠原博    

  鈴木豊博   

  高岡栄美子

  高橋道明   

   玉井茂明    

    豊川奈都見

  野島小百合

   浜原先男   

 福田佳代子

   松浦祐子      

   三浦幸子   

   村上由美子

   山平真美   

   渡辺由美子

株式会社小倉葬祭社

コカ・コーラボトラーズジャパン株式会社

今治ボウリング協会

  正岡電設 

皆さまありがとうございました。 

心より感謝申し上げます。 

コロナ禍も落ち着き活動できるように

なることを願っています。 

よろしくお願い致します。 

】 

様にご協力いただいています。

現在 

   

   

    

   

     

    

     

    

高岡栄美子   

    

     

豊川奈都見   

野島小百合   

    

福田佳代子    

        

    

村上由美子   

    

渡辺由美子   

株式会社小倉葬祭社  

コカ・コーラボトラーズジャパン株式会社 

今治ボウリング協会   

 

コロナ禍も落ち着き活動できるように 

様にご協力いただいています。 


